
Neuer Sportvorstand - Wer wird's?
Beitrag von „Clubberer99“ vom 19. Juli 2020, 11:41

Könnte es denn auch sein, dass man alle Personalien zusammen verkünden möchte und es
deswegen so lange dauert? Eventuell ist der SV schon fix und man möchte dies erst verkünden,
wenn auch der SD und evtl. auch der Trainer feststehen? Oder man installiert wirklich zwei
Vorstände, wie der Kicker vorgeschlagen hat und muss beide Positionen erst noch finalisieren,
was natürlich auch Zeit kostet. Wäre dieser Ablauf realistisch oder vielleicht doch zu
professionell für unseren AR? 
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